COOPÉRATION ALGÉRO- TURQUE : « BOOSTER LES RELATIONS ÉCONOMIQUES AVEC L'ALGÉRIE »

La Turquie veut développer davantage ses relations économiques avec l'Algérie pour les hisser "au niveau de l'excellence des relations diplomatiques", a affirmé lundi à Alger le responsable des relations algéro-turques à l'ambassade de la Turquie en Algérie, M. Guvercin Zeki.

S'exprimant en marge d'une journée de présentation du salon de la production turque prévu à Alger du 3 au 6 décembre prochain, M. Guvercin a souligné qu'il y a une marge de progression encore plus importante dans les relations économiques algéro-turques, mettant en relief les valeurs communes des deux pays qui partagent la même religion, un patrimoine commun et un traité d'amitié signé en 2006. Il a estimé, à ce titre, que la conclusion d'un accord de libre échange entre l'Algérie et la Turquie, "contribuera activement" à l'amélioration de la coopération économique entre les deux pays, d'autant plus, a-t-il poursuivi, que "les entreprises turques sont très intéressées" par le marché algérien. Selon M. Guvercin, l'Algérie peut même devenir "une base d'exportation de produits turcs fabriqués en Algérie" vers les pays de la Zone arabe de libre échange (ZALE), d'Afrique et des entités avec lesquelles elle est liée par des accords de coopération. Il a, ainsi, assuré que les hommes d'affaires turcs sont "prêts" à investir en Algérie et que les mesures de la loi de finances complémentaire 2009 relatives à l'investissement étranger, particulièrement l'obligation d'associer un partenaire algérien à hauteur de 51% "ne constitue pas un obstacle" aux entreprises turques pour peu qu'elles trouvent "un partenaire solide". Le nouveau programme quinquennal pourrait, selon lui, offrir aux entreprises algériennes et turques de nombreuses opportunités pour conclure des partenariats profitables pour les deux parties. "Il s'agit d'un plan de développement pour l'Algérie. Nous souhaitons que la Turquie soit une partie prenante de ce développement dans le cadre d'une relation saine et d'un véritable partenariat économique durable", a-t-il dit. "A l'avenir, la présence des entreprises turques en Algérie sera renforcée", a-t-il dit, estimant que les journées d'informations qui seront organisées prochainement constitueront de "précieuses opportunités" pour faire connaître le potentiel algérien et inciter les hommes d'affaires turcs à investir davantage en Algérie. Le salon de la production turque sera l'occasion de favoriser et de dynamiser les échanges économiques entre les hommes d'affaires des deux pays, a-t-il encore affirmé. En plus de l'exposition des produits turcs, ce salon verra l'organisation de rencontres d'affaires et de conférences sur l'investissement et la création d'entreprises en Algérie et les relations douanières pour faire connaître aux investisseurs turcs le climat des affaires algérien. Quelque 150 entreprises turques activant dans divers secteurs comme l'agro-alimentaire, le textile, la plasturgie, l'industrie mécanique, la construction, le tourisme et l'électroménager seront présentes à ce salon. L'ambassadeur de Turquie en Algérie, M.

Bigali a souligné la nécessité de promouvoir davantage la coopération économique entre les deux pays et d'élargir les échanges à de nouveaux créneaux. Il a appelé au renforcement de la coopération entre les PME des deux pays par la mise en place de partenariats "mutuellement avantageux". Le volume des échanges commerciaux entre l'Algérie et la Turquie avait baissé une nouvelle fois en 2010 avec seulement 3,5 milliards de dollars, contre

3,8 milliards de dollars en 2009 et 5 milliards de dollars en 2008.

A.A.